



## Mitmachen statt zusehen

Die Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Bedburg-Hau lud zu einem Tag der offenen Tür. Unter dem Motto „barrierefrei und aufgeschlossen“ nutzten etwa 100 Besucher die Möglichkeit, in allen Stufen und Klassen Unterricht zu besuchen, Therapieangebote der Bereiche Ergo-, Physiotherapie, Logopädie sowie Hippotherapie aktiv kennenzulernen, sich über die Möglichkeiten der medizinisch-pflegerischen Versorgung sowie über die unterschiedlichen Beratungsangebote zu informieren. „Mitmachen statt zusehen“ war auch beim Wheelsocketter in der Turnhalle angesagt.

NRZ vom 6.01.2014